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第 23 回富士山世界文化遺産協議会作業部会議事録

日時：令和４年 12月２日（金）14：00～15：00

場所：富士商工会議所

１．開会

静岡県文化局 田中局長より開会挨拶。

２．報告事項

（１）今夏の富士山の登山状況について

３. 議事

(１) 令和３年度経過観察指標に係る年次報告書（案）について

（２）新型コロナウイルス感染症影響調査について

（その他）

事 務 局 ： 資料１を説明。

意見・質問なし。

事 務 局 ： 資料２を説明。

意見・質問なし。

事 務 局 ： 資料３を説明。

意見・質問なし。

富士吉田市住民代表： 富士山登山鉄道構想について、説明いただきたいと思います。山梨県知

事が 10月「富士山登山鉄道構想について、イコモスから『構想は積極的

かつ高い評価をいただいた』心強い」と記者発表されました。地元への説

明がない中で、富士山登山鉄道構想が、今回、イコモスがこのような見解

を示したと発表した経過について説明願いたいと思います。

事 務 局：

（山梨県世界遺産富

士山課統括課長補佐）

富士山登山鉄道構想についてですが、本日、登山鉄道構想の担当が出席

していないため、本日の会議でこのような意見があった旨、担当者に伝

えさえていただきます。

事 務 局：

（静岡県文化局長）

山梨県の話の通り、本日、担当者が出席していないということなので、

このような回答でよろしいでしょうか。

富士吉田市住民代表： いないということならば仕方がないが、このような会議は滅多にありま

せんから、回答できるような体制をとっていただきたい。よろしくお願い

します。

事 務 局：

（山梨県世界遺産富

士山課統括課長補佐）

はい。わかりました。この作業部会、年明け２月頃にも開催予定であり

ますので、その際にもこのような意見が出るということで、こちらの参

加者について確認したいと思います。よろしくお願いいたします。



2

４．閉会

事 務 局：

（静岡県文化局長）

ありがとうございました。他に御意見等ございますでしょうか。よろし

くお願いします。

富士五湖観光連盟： 登山鉄道構想に関してもう１つ質問ですが、おそらくこのイコモスの

意見については、イコモスから直接ではなく、文化庁を通して来たの

だと思う。文化庁はこの件について、どのような意見を述べているの

か。また、11 月に行われた学術委員会ではこの件について、何らかの

コメントが出たのかどうか教えていただきたい。

事 務 局：

（山梨県世界遺産富

士山課統括課長補佐）

11 月 15 日に学術委員会は開催されました。その際には、鉄道に関する

話はありませんでした。

富士五湖観光連盟： 文化庁は？

事 務 局：

（山梨県世界遺産富

士山課統括課長補佐）

文化庁も学術委員会にオブザーバーとして参加されていましたが、鉄道

についての意見はありませんでした。

富士五湖観光連盟： 学術委員会は、知事の発言よりも後なので、意見はなかったのか？

事 務 局：

（山梨県世界遺産富

士山課統括課長補佐）

ありませんでした。

事 務 局：

（静岡県文化局長）

よろしいでしょうか。それでは本日の議事は終了いたしまし

た。


